

LA RAZÓN

BUENOS AIRES

27 JUL 1984

Por la Libertad del
Sabio Russo Sakharov.
Ha Reclamado la DAIA

2560

A Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA) remitió una nota al embajador soviético en nuestro país, Oleg Krusov, en la cual, en nombre de la comunidad judío-argentina, asoma su Comisión Argentina para generalizado que clama por la liberación del Sabio soviético y premio Nobel, Andrei Sakharov, quien sufre actualmente las penurias del confinamiento. La comunidad judía, sensible a todos los principios en defensa de los derechos humanos, reclama la libertad del ilustre estudioso ruso cautivo, cuya penosa situación conforma una flagrante violación a los enunciados más elementales de la libertad humana, proclamados por las Naciones Unidas y que también aseguran las mismas leyes soviéticas".